

CCOO exige para todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, bomberos y personal penitenciario el reconocimiento de riesgo al SARS-COV-2

Independientemente de la continuada vigilancia, denuncia y exigencia en medidas y medios de protección a la salud que venimos realizando en Policía Municipal de Madrid, encontrándonos con una lamentable e irresponsable incompetencia y parálisis de la Dirección y Jefatura, desde **CCOO**

venimos exigiendo a las autoridades gubernamentales el reconocimiento de nuestras funciones como de alto riesgo de exposición.

Es una realidad que este virus y la grave crisis provocada también potencia lo peor de la sociedad y en ello están como los manipuladores de la información o quienes pretenden justificar su propia ineficacia. Pero para **CCOO lo primordial, lo urgente y lo necesario ante esta crisis es proteger la salud y la vida de nuestros compañeros y compañeras de las FFCCSS como trabajadores de un servicio público tan esencial como es el de la seguridad, proteger a la ciudadanía minimizando los daños al vigilar el cumplimiento de las medidas sociales adoptadas, y también está mantener la cohesión social y los derechos y avances alcanzados.**

[Ver Informa completo](#)